



La negativa de OIC, AC, POUM a los grupos de base unitarios.

La última reunión de la comisión política estos grupos se negaron a la constitución de grupos de base unitarios del FUT sino existía la idea de una continuidad de los mismos sobre la base del programa del FUT después de las elecciones (ver las actas anexas). El FUT nació como un simple acuerdo electoral entre los cuatro partidos que deseaban incorporar a toda una franja de independientes en los grupos de base, por lo cual éstos tenían un carácter unitario lógico (y así se han montado en Euzcadi, Madrid, etc.), aunque no se hubiera discutido explícitamente el carácter y la función de estos grupos de base. Posteriormente OIC plantea que el FUT cubre un espacio político de unidad de la izquierda revolucionaria, que debe mantenerse después de las elecciones y anuncia su proyecto de llamar a la formación de un movimiento de Unidad Popular Anticapitalista. AC y POUM se muestran encantados con el proyecto. Y todos juntos condicionan los grupos de base unitarios del FUT al hecho de admitir su continuidad como unidad de los revolucionarios. Se trata pues de una especie de chantaje que condiciona la eficacia de la campaña electoral a un proyecto político que no forma parte de la idea inicial del FUT. Por supuesto nosotros no estamos de acuerdo con este proyecto político (nosotros estamos por una política de Frente Unico, opuesta a la de unidad de los revolucionarios) ni podemos dejar de combatir el proyecto de OIC, AC, poum. Propusimos una fórmula de compromiso que no fue aceptada (ver actas de la Comisión política) y OIC, AC, POUM anunciaron que no estaban dispuestos a construir más grupos unitarios, aunque no destruirían los existentes.

Las posibles explicaciones a esta posición de OIC, creemos que están:

a) una reacción defensiva por parte de OIC, que no se siente cómoda con el programa del FUT y teme que los grupos unitarios sirvan para que nosotros ganemos a franjas de independientes e incluso de militantes suyos;

b) una teorización de unidad popular anticapitalista, anterior al acuerdo del FUT, pero nunca explicitada en los contactos y que ahora también reflejan la presión de la CUPS y enpalma con la vieja tradición política de OIC, AC;

c) un proyecto de fusión de OIC, AC, aunque con posibles contradicciones.

Nosotros vamos a llevar una batalla política contra esta negativa a los grupos unitarios de base que significa debilitar al FUT. Replantearemos la cuestión en la Comisión Política Central (para intentar capitalizar la dinámica unitaria de base que significa debilitar al FUT en Euskadi y Madrid) pero, debemos tomar ya, una serie de posiciones a nivel de Catalunya.

La batalla para potenciar el FUT de modo unitario y para ganar la hegemonía

-De cara a las elecciones nos interesa que el FUT aparezca como una alternativa atrayente frente a otras, CUPS especialmente, y que todo una franja de independientes se aglutine en su interior y se refleje todo ello en una cierta cantidad de votos. Para ello es importante que el FUT, aún con problemas, aparezca como una unidad de cuatro partidos y no como una polémica constante y abierta entre los mismos.

-Para dar la imagen que queremos del FUT es decisivo que dediquemos un número importante de esfuerzos al mismo, cosa que hasta el momento no hemos hecho bastante (dejando que OIC apareciera como la principal impulsora del asunto)

Esta es una cuestión a corregir de inmediato, tanto en los órganos centrales del FUT (comisión electoral, cuestiones técnicas, administrativas, etc.), como los diversos sectores y en los grupos de base.

-Esta dedicación al FUT debe intentar darle la imagen m'as unitaria posible: a) En los grupos de base: siendo los principales impulsores de los que existen; en ellos no se trata de enviar un par de milis. para que den el rollo y se queden con la gente, sino llevar independientes, dar tareas a los grupos, crear un clima unitario con los milis. de OIC i de este modo crear un clima de receptividad para nuestras posiciones. Crear nosotros grupos unitarios del FUT allí donde no existen o donde OIC los desmonte, llamando a los independientes a sumarse a los mismos y llamando también insistentemente a los milis. de oic, haciéndoles ver que su organización mantiene una posición política sectaria, y que debilita al FUT; debemos también dar una batalla para asistir a los grupos de base que monte OIC, aunque nunca debemos limitar nuestra actividad a esto, sino empezar nosotros a aglutinar independientes. La crítica principal a hacer a OIC es que en función de un proyecto político autónomo (la unidad popular anticapitalista) compromete la eficacia del FUT; ante el problema de la continuidad debemos explicar que nosotros estamos a favor de la misma, pero no como FUT o como unidad de los revolucionarios (lo cual nos parece sectario y contrario a la Unidad de los Trabajadores, o sea, contra el FU) sino como tendencia, corriente o lo que sea en el interior de los organismos del movimiento. Es casi seguro que OIC va a sacar de inmediato una declaración de su COM Ejec. criticando a la LCR, defendiendo la necesidad del movimiento de unidad popular anticapitalista y justificando así el no montaje de grupos unitarios. Nosotros vamos a sacar de inmediato una declaración de la LCR llamando a la formación de grupos de base unitarios en todas partes, razonando nuestra posición sin entrar en una polémica abierta con OIC (que es mejor hacer en DEMA o Combate) que provocaría el rechazo de sus militantes o el recelo de los independientes.

Las tareas que debemos dar a los grupos de base son, por una parte, de apoyo y extensión de la campaña del FUT, pero por otra, de discusión política, evitando que se conviertan en meros agentes de la campaña. Es en esta discusión política donde debemos introducir nuestras propias concepciones políticas, especialmente en aquellos temas que el FUT es más débil (cuestión sindical, nacional, frente unico, etc. ...). De este modo los grupos de base pueden convertirse en un lugar de reclutamiento para la orga.. El criterio general es montarlos por zonas, pero deben hacerlo también en las empresas grandes. A estos grupos deben procurar asistir toda la mole y no un solo militante, ya que la intervención en ellos es fundamental para nosotros.

b) en los mitines. Hay que mantener la imagen unitaria en la exposición de los mitines; para ello la única posibilidad es una preparación minuciosa de lo que va a decir cada orador, insistiendo en los puntos de acuerdo y dejando los desacuerdos para las explicaciones de partido cuando existan preguntas del público. Hay que tener en cuenta que cuantos más enfrentamientos abiertos aparezcan, menos atractivo aparecerá el FUT y con ello perdemos todos. Nosotros no debemos asumir la responsabilidad del fraccionamiento del FUT, esta es una condición para atraernos independientes o milis. de OIC. En un mitin no debemos intentar que salga nuestra posición cuando sabemos que existe desacuerdo (por ejemplo la cuestión sindical o la autodeterminación) sino que se explique simplemente la posición unitaria, dando nosotros la explicación ante preguntas del público o en nuestra propa. autónoma; si esto ocurre así, dado que nuestra posición es más coherente, tenemos las mayores posibilidades de atraernos a los independientes. En cambio si hay que ser duros en los contenidos de los mitines, que deben explicar los diversos aspectos de la alternativa del FUT y no centrarse solo en los aspectos de autoorganización. También es importantes ponernos duros en la imagen del mitin: intervenciones en catalán (salvo en algunos sitios muy concretos), presencia de

mujeres, etc.. Es importante que en los mitines del FUT tengamos una aparición autónoma (pancartas, venta de propa., etc.) pero es también vital que aparezcamos con pancartas y propa del FUT de modo que no aparezca la imagen de que por un lado está el FUT (OIC-AC-POUM) y por otro la LCR. En el momento actual muchos de los mitines programados para la campaña pre-electoral no se van a poder realizar (por todo un conjunto de fallos técnicos y también porque nosotros hemos invertido pocas fuerzas) pero es importante que hagamos un esfuerzo para montar al menos los que a nosotros nos interesan, asegurando su realización sin depender de OIC o esperando que nos hagan el trabajo desagradable (peticiones de permisos, carteles, etc., etc.).

### Ganar la hegemonía en el seno del FUT

A pesar de todos los problemas este sigue siendo nuestro objetivo: ganar la hegemonía política en el seno del FUT. Esto significa atraer independientes a los grupos de base, dar una imagen del FUT que sea atrayente para toda una serie de sectores nuevos a los que no llegamos todavía. Pero esta hegemonía no la podemos ganar a base de una batalla frontal contra los militantes de las demás organizaciones, privilegiando el enfrentamiento de partidos,... Se trata de crear, por el contrario un clima de unidad y de colaboración fraternal entre los militantes de base y los independientes, haciendo ver en la práctica que tenemos una actitud abierta y unitaria y que el sectarismo proviene de las direcciones de los demás grupos. Para conseguirlo debemos combinar: una fuerte dedicación al FUT, propuestas constantes de actividad y extensión del mismo, una intervención autónoma como orga.

### Las relaciones con OIC.

Los problemas surgidos no invalidan la parte de operación política con OIC que desde el principio tenía el FUT. Por una parte en Euskadi y Madrid existen muy buenas relaciones entre las dos organizaciones; los problemas se presentan, por el momento, solo en Catalunya y Valencia, lugares donde tiene más influencia la dirección "histórica de OIC", pero incluso en Catalunya existen sectores donde la dirección de OIC va a tener muchos problemas para cortar una actividad unitaria. Por otra parte, la OIC sigue teniendo problemas de reorientación política especialmente en la cuestión sindical (hay tendencias pro-sindicatos en su interior) y la nacional. Por último, la idea de una unidad popular anticapitalista no tiene mejores perspectivas que el movimiento consejista, hoy en plena crisis. Pero, para que esta operación política pueda dar sus frutos nos es imprescindible un clima de unidad con la base de OIC.

### La aparición autónoma de la LCR.

Los distintos materiales previstos para la misma son:

- Programa de la LCR: editado ya en castellano, pero con problemas técnicos para su llegada rápida. Va a salir rápidamente la edición catalana.
- Una serie de folletos sectoriales de los cuales están elaborados centralmente (o casi): estratégico, mujeres, barrios, sindical, respuesta al pacto social. Estos se editarán centralmente en castellano y cada nacionalidad deberá hacer la edición en la lengua correspondiente. En Catalunya se van a elaborar de inmediato: cuestión nacional.
- Carteles: un octuple folio con un programa resumido de la LCR en catalán y castellano.
- Doble folio sobre jóvenes -catalán y castellano-
- Doble folio sobre "derecho a voto libre en los cuarteles".
  
- Combate. A partir del próximo número será semanal. Es muy importante enviar colaboraciones y noticias.
- Demà. Será también semanal durante las elecciones. Idem sobre colaboraciones.

- Mitines LCR. De momento está previsto uno para el día 11. Habría que programar también mitines locales o zonales. Será necesario montar algún otro mitin central.

### Finanzas.

Los gastos mínimos que preveemos para llevar a cabo la campaña del FUT y la campaña autónoma, teniendo en cuenta que debemos cubrir una parte de gastos centrales y de ayuda a localidades más débiles es de 10.000 ptas. por militante. Como hay que disponer del dinero antes y no después de la campaña electoral es necesario hacer un esfuerzo inmediato y cubrir una parte de esta cantidad en el plazo de días las moles que no lo hayan hecho.

No se trata de que cada militante cotice diez mil pesetas, sino que cada célula tome las iniciativas necesarias para conseguir el promedio mínimo de diez mil por militante además de la cotización regular y del pago de la propaganda. Los mecanismos de obtener este dinero pueden ser diversos: prestamos a Cajas de Ahorros o Bancos, la gente que cobra por cuenta corriente puede pedir un adelanto de 50.000 ptas. a la caja o banco. Prestamos a amigos o conocidos, ahorros de militantes. Venta de BONOS del FUT, organización de puestos de bocatas, etc. en fiestas populares.

### Bonos.

En un principio se quedó en editar bonos del FUT de modo unitario. Pero los que se sacaron no correspondían al diseño acordado (faltaban las cuatro barras) y se había colado todo un párrafo -sin sentido preciso- que tampoco había sido acordado. En vista de ello tomamos una posición de fuerza negándonos a repartir los bonos iniciales, y anunciando que editaríamos nuestros bonos por nuestra cuenta. Estos últimos han salido ya y se están repartiendo. Las pelotas que saquemos con ellos son para nosotros y los gastos del FUT lo pagaremos como organización en la parte proporcional que nos corresponda. Las pelotas de bonos se han de entregar en sobre aparte del resto de ingresos que entrega cada mole.

18 de Maig de 1.977. S.N.C.

!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!



ACTAS DE LA COMISION POLITICA DEL FUT 14-V-1.977

1) Sobre los grupos de base.

Consideramos que el programa del FUT configura un acuerdo político que no sólo da una alternativa de clase a las elecciones, sino que además hace posible una continuidad en la defensa conjunta de este programa al margen del terreno electoral, en todos los lugares de nuestra intervención.

Los grupos de base no pueden constituirse simplemente en base a una intervención en la campaña electoral, aislándola del conjunto de la intervención política de los militantes e independientes que los forman.

Concluimos que todos los miembros de las cuatro organizaciones inicien en sus respectivas zonas la formación de grupos de base unitarios, comprometiéndose todos a llevar a ellos el máximo número de trabajadores independientes.

Estos grupos de base tienen pues dos funciones fundamentales:

- 1) Llevar adelante la campaña electoral del FUT en sus lugares de intervención, difundiendo sus programas globales y sectoriales y presentando ante los trabajadores una unidad de militantes de diferentes organizaciones e independientes que impulsen conjuntamente este programa. Organizarán e impulsarán el máximo de actividades que contribuyan a este objetivo y proveerán los medios materiales y técnicos necesarios para ello.
- 2) Discutir cual es la continuidad de la defensa de este programa al margen y después de la campaña electoral por parte de estos grupos de base en los diferentes lugares de intervención.

Queda claro pues que la perspectiva que desde el inicio se da a los independientes no es simplemente de intervención electoral sino de defender conjuntamente el programa del FUT ahora en la campaña electoral y continuadamente en sus lugares de intervención.

1 bis) alternativo (contrapropuesta LCR el 17-V-1.977) Sobre los grupos de base.

Consideramos que el programa del FUT configura un acuerdo político que no solo da una alternativa de clase a las elecciones, sino que además, hace posible una continuidad de intervención conjunta después de las elecciones, alrededor de una serie de temas, en el interior de los organismos del movimiento de masas.

Los grupos de base se constituyen para intervenir en la campaña electoral pero con la tarea de ligarla al conjunto de la intervención política de los militantes e independientes que los forman.

Concluimos que todos los miembros de las 4 organizaciones inicien en sus respectivas zonas la formación de grupos de base unitarios, comprometiéndose todos a llevar a ellos el máximo números de trabajadores independientes

Estos grupos de base tienen pues dos tareas fundamentales:

- 1) Llevar adelante la campaña electoral del FUT en sus lugares de intervención, difundiendo sus programas globales y sectoriales y presentando ante los trabajadores una unidad de militantes de diferentes organizaciones e independientes que impulsan conjuntamente este programa. Organizarán e impulsarán el máximo de actividades que contribuyan a este objetivo y proveerán los medios materiales y técnicos necesarios para ello.
- 2) Discutir cual es la continuidad en la intervención común al margen y después de la campaña electoral, en el interior de los organismos del movimiento, por parte de estos grupos de base en los diferentes lugares de intervención. Queda claro que desde el principio inicio se da a los independientes una perspectiva de continuidad en el trabajo iniciado ahora.

2) Programa del FUT.

Compromiso de elaborarlo y se discutirá el próximo martes en la Comisión de dirección política.

3) Programas sectoriales.

Elaboración por los miembros de la dirección del sector de las 4 organizaciones. Cuando existan conflictos importantes resolverá la Comisión de dirección política.

4) Preparación de los mitines del FUT.

Deberán reunirse obligatoriamente los oradores y un miembro de la dirección de cada organización en cada zona para preparar las exposiciones en el mitin, especialmente los puntos que resulten más conflictivos. En la preparación hay que cuidar la imagen más unitaria posible, dejando las explicaciones de partido sólo para las preguntas del público después de la exposición.

SOBRE EL DEMÀ SEMANAL

A partir de este jueves 19 de Mayo, el "Demà" pasa a ser semanal durante las cinco semanas de la campaña electoral. Es esfuerzo que supone a todos los niveles es lo que explicamos en esta primera circular de urgencia.

1.- El papel del DEMÀ semanal y su relación con el COMBATE. El semanal, que aparecerá los mismos días que el COMBATE, tiene por función ser el soporte básico de nuestra intervención autónoma durante toda la campaña. Se trata de una revista distinta del quincenal, más agil y atractivo con un lenguaje lo más asequible posible. Su contenido se relaciona con COMBATE, actuando, tanto como suplemento, como difusor y extensor de su distribución.

2.- El contenido del DEMÀ está pensado para extender masivamente nuestro radio de acción, tanto sobre las franjas que se mueven alrededor de otras formaciones políticas, como sobre personas a las que la actual situación y las elecciones acercan a la politización. Se trata de explicar sencillamente la posición de la LCR sobre el máximo de temas y sectores, haciendo del DEMÀ y de su venta la mejor arma de penetración en todas partes. Una parte importante está dedicada a incidir sobre la actividad del FUT y su orla.

3.- Su utilización pues, debe contar con el máximo de agresividad posible. Tenemos problemas de distribución que habrá que ajustar al máximo y montar a la carrera para asegurar su difusión. Este DEMÀ semanal debe basarse en una venta masiva y agresiva por las calles y plazas, con un mínimo de promedio por militante de 15 ejemplares a la semana. Se trata de un mínimo y no de un objetivo: este tiene que doblar o triplicar las cifras.

Para facilitar la venta y difusión se entrega a cada mol. 40 ejemplares a la semana para pegar en las paredes.

4.- Es evidente que el mantenimiento y viabilidad del DEMÀ y de gran parte de nuestra intervención radica en su venta, en el cobro de los ejemplares. Este tiene que ser lo más rápido posible (a las imprentas hay que pagar estrictamente al contado cada semana) ya que no disponemos de fondo alguno. Cada cel. debe entregar a la semana siguiente el total de las entradas del DEMÀ, en papel y sobre aparte del resto de sus entradas: cotis., Comba., Bonos, ... Es importante hacer subscripciones, etc., etc..

DEL DEMÀ SE EDITAN 15.000 EJEMPLARES. HAY QUE DIFUNDIRLO Y VENDERLO.

Nota: Sería necesario que cada cel. y cada sector pasara, con las primeras entregas de dinero, una nota con el número de ejemplares que quiere, especificando en qué lengua. LA DEFENSA DEL CATALAN ES UN PUNTO DE NUESTRA POLITICA. DIFUNDAMOSLO AL MAXIMO.

Cté. de Redacción, 18 de Mayo.